
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                          日時：平成２５年 ３月２１日（木） 

                                                          開会：午前 10 時 00 分 

                                閉会：午後  0 時 03 分 

                           場所：議会会議室 

 

 

１．委員会審査結果について 

≪原田桂事務局長より説明≫ 

【澤田勝委員長】別紙資料委員会審査結果のとおり。討論の通告は４名。  

反対討論は２名、山内悟議員が議案第 13・24・26・30・36 号。中川健一議員が議案第

13・14号。賛成討論は２名で伊東英議員が議案第 13号。新美保博議員が議案第 13 号。 

議案第 13号の一般会計予算の採決は起立採決とする。  

 了承 

 

 

２．意見書案について 

（１）生活保護基準引き下げの撤回を求める意見書案について 

【山田清一委員】不採択。生活保護基準の見直しで、一般生活世帯と生活保護世帯の逆転現象が起きて

いることと物価下落での解消の見直しと認識している。 

【松本如美委員】提出会派。 

【久世孝宏委員】不採択。全体を通して見直ししてほしい考えを持っている。 

【鈴木幸彦委員】不採択。見直ししてほしい考えがある。対象世帯の増加も心配。 

【沢田 清委員】不採択。言葉が非常にきつい、撤回ではなく再考であれば採択できる。 

【新美保博委員】見直しは良いが引き下げはどうかと考える。文面表現がきつい文言の整理しだい△

である。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

         了承 

 

 

（２）愛知県の福祉医療制度の有料化・所得制限導入に反対する意見書案について 

【山田清一委員】採択。自治体として意思表示は必要。歴年の政府が医療保険制度を改悪してきたなど

余計な文面がある整理が必要。 

【松本如美委員】提出会派 

【久世孝宏委員】不採択。制度の見直しが入ってしかるべきと考える。 

【鈴木幸彦委員】不採択。理解できるところもあるが、限られた財源の中ではある程度の所得制限も付

けて行くべきと考える。 

【沢田 清委員】不採択。真政会、創政会と同様である。 

【新美保博委員】いずれは所得制限を導入しなければならないと思われるが、医療制度の改悪など文

面表現がきつい、やさしく文言整理しだい△である。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

         了承 

 



３．議会運営委員会の調査事項について 

≪久世孝宏委員資料説明と報告≫ 

≪資料の配布と中村宗雄副議長より説明≫ 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】代表・一般質問における補足映像活用については別紙のとおり経過報告とする。 

議会情報の共有化と活用に関しては案のとおり４月１日から７月５日までの間試行

する。その後に検証、協議することとする。 

         了承 

 

４．全員協議会の開催について 

   日時：４月９日（火）午後３時００分～全員協議会室 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】記載のとおり開催予定する。冒頭に人事異動による新任の課長級以上の職員の自己

紹介があります。 

         了承(全会一致) 

 

５．議会報告会について 

≪資料の配布。澤田勝委員長より説明≫ 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】別紙を基本に開催します。 

        了承 

 

６．その他 

（１）臨時会、定例会の日程(案)について 

≪原田桂事務局長より説明≫ 

【澤田勝委員長】別紙案のとおり予定とします。 

        了承 

 

（２）全国市議会議長会団体定期保険への加入について 

    期 間：平成２５年５月１日 ～ 平成２６年４月３０日 

    保険料：１口 １，４４０円  議員慶弔会計から充当します。 

≪原田桂事務局長より説明≫ 

【澤田勝委員長】記載のとおり。 

         了承 

  

（３）その他 

【石川英之議長】全国市議会議長会研究フォーラムについて 

全国市議会議長会研究フォーラムのご案内がありましたのでご案内します。出席を

希望される議員は事務局までお願いします。 

【澤田勝委員長】出欠席を７月２２日午後５時までに会派でまとめ事務局までお願いします。 

         了承 

 

【澤田勝委員長】中川健一議員に対して謝罪を求める榊原伸行議員からの申し出について 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】本会議場での謝罪ではなく、議長より中川健一議員に注意していただくこととする。 

         了承(全会一致) 


